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Vorlage an  
Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 22.09.2011 
 
 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 
 
Die Anfrage der FWW-Fraktion vom 06.08.2011 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 
Zu Frage 1: 
Siehe Drucksache IX/164/1. 
 
 
Zu Frage 2: 
Grundsätzlich sind die Planungen der Bahn für das Planfeststellungsverfahren abgeschlos-
sen. Im Moment ist noch der Kreis verantwortlich für die Ausgestaltung der Wixhäuser Brü-
cke und die Planung kann daher nicht geändert werden. 
 
Für die Stadt Weiterstadt besteht die Möglichkeit im Rahmen der Beteiligung zum Plan-
feststellungsverfahren den Brückentausch wenn gewünscht, einzubringen. In Gesprächen 
hat die Bahn signalisiert, dass ein „vertauschter“ Ausbau beider Brücken kein Problem dar-
stellen würde. 
 
Die Ergebnisse der VEP-Untersuchung werden in der nächsten VEP-Beiratssitzung vorge-
stellt. 
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